

Die Jahresabschlussfahrt 2013 wurde diesmal von zwei Mitgliedern aus dem Bezirk Zwettl gestaltet.

Jungherr Ulrich und Rumpold Josef haben sich bereit erklärt den Tag zu gestalten und das ist ihnen auch bestens gelungen. Treffpunkt war um 10 Uhr die Whisky-Erlebniswelt in Roggenreith wo wir eine wunderschöne Führung mit anschließender Verkostung genießen konnten. Eintritt waren statt 15€ nur 6€ also meiner Meinung wars das auf jeden Fall wert. Danach um 12 Uhr setzte sich der Konvoi mit ca: 95 Personen in Bewegung mit dem Ziel Würnsdorf Gasthaus Haider wo wir das Mittagsessen einnahmen, dann gab's noch eine Urkunde und einen gemütlichen Ausklang. Es konnten auch nicht Mitglieder mitfahren und die kamen auch, zwei aus Langenlois mit Porsche 914 u. Volvo B18, einer aus Wiener Neustadt mit Ford Taunus und zwei aus Nöchling.

▣ mehr Bilder folgen in der Rubrik Fotos



